
令和 2年 6月 19日 

 

【総会資料及びありがとうの会～奈良コミュ広場～中止について補足】 

 

 

総会資料及びありがとうの会～奈良コミュ広場～中止連絡につきまして、説明が至らない点

がありましたことをお詫び申し上げます。ありがとうの会中止に伴い、活動（案）・予算（案）

に変更が生じることをご理解願います。 

 

＜特別委員会の活動（案）・予算（案）について＞ 

総会資料では、活動（案）及び予算（案）ともに「ありがとうの会～奈良コミュ広場～」実

施が前提となっています。しかし、今年度のありがとうの会～奈良コミュ広場～は、コロナ

ウイルス感染拡大防止を踏まえ、中止とさせていただきました。従いまして、今年度の活動

内容は、現在検討しているところです。 

 

特別委員会の全体会を来週実施予定にしております。そこで、このような状況にも関わらず

引き受けてくださった委員の皆さまと共に、今年度の活動内容を再検討させていただく予定

にしております。現段階では、特別委員会の活動において、子どもたちが生活する場である

地域と学校の両面で感謝を伝える活動を行いたいと考えております。 

 

＊ありがとう通信の発行 

＊地域の方々へ感謝状の作成・送付 

＊正門・南門の花壇整備 

 

 

コロナ禍における PTA 活動について、横浜市 PTA 連絡協議会より以下の考え方がしめさ

れております。 

＊役員・委員・会員が集まって行う活動は、緊急性が高いものに絞る 

＊集まる場合は、手洗い・うがいやマスクを着用し、三密を避ける 

＊学校施設を使用する活動は、あらかじめ学校と相談する 

 

このような観点もふまえ、子どもたちのための活動を行いたいと思っています。 

特別委員会にて、今後の活動及び予算をどのように活用していくかを検討し、改めてご報告

させていただきます。 

 

                   

                         

代表・特別委員会 
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